

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Arrondissement le plus propre : "tous ensemble" pour Akanda !

Line R. ALOMO
Libreville/Gabon

PROFITANT de la célébration, le 7 janvier dernier, de la Journée citoyenne la mairie d'Akanda, à l'initiative de son édile, Yvon Patrick Rombogouera, a lancé le concours de l'arrondissement le plus propre autour d'une vaste opération d'assainissement de la commune. Sensibilisant ici, nettoyant là, les équipes communales se sont

déployées dans la circonscription administrative avec pour ambition de porter le message de la propreté auprès de leurs concitoyens. "Nous invitons chaque jour nos compatriotes à s'approprier les gestes responsables pour participer à l'embellissement de notre cadre de vie. C'est l'addition de nos gestes qui permettent de lutter efficacement contre l'insalubrité", a indiqué M. Rombogouera.

Parcourant les axes clés de la commune par groupes ayant à



Photo: Jocelyn Abila

Quelques membres de l'équipe communale peu avant de se déployer dans Akanda.

Bienfaisance : "All lives Matter" en soutien à El Jireh de Nkok

Sveltana NTSAME NDONG
Ntoun/Gabon

C'EST un geste du cœur qu'a effectué, samedi dernier, l'association "All lives Matter" en direction des pensionnaires du Centre d'accueil des enfants en difficulté social El Jireh de Nkok.

Elle a, en effet, apporté un don composé de produits vivriers frais et secs et d'autres d'usage mixte, à la structure gérée par Pierrette Pambo. Une action qui est une réponse aux besoins exprimés par ce Centre qui fonctionne avec des dons de personnes de bonne foi. "All lives Matter" est un habitué de ce centre. Son président Hugues Ongoundou, malgré le fait qu'il vive à l'extérieur du pays, contribue fortement à son bon fonctionnement. "Il n'y a pas

longtemps, par l'intermédiaire de certaines personnes, il nous a offert un arbre de Noël ici. Aujourd'hui c'est cet important don composé de divers produits qu'il nous offre. Je ne parle même plus de tout ce qu'il a fait pour l'année écoulée", s'est réjouie la responsable du centre.

Pour les donateurs, "All lives Matter" dont le siège social est en France, avec plusieurs représentations à travers le monde, est une association qui pratique un modèle économique, solidaire et responsable. Et c'est cet élan solidaire que l'association et ses partenaires ont, une fois de plus, tenu à matérialiser à travers ce don au centre d'accueil El Jireh. C'était également l'occasion pour le président d' "All lives Matter" de rappeler qu'aider son prochain est le plus grand bien que l'on puisse offrir.

leur tête un maire d'arrondissement, les équipes communales ont tantôt sensibilisé, tantôt nettoyé une route, un lieu, tantôt collé des affiches. Affiche où l'on pouvait lire "Tous ensemble nettoyons nos devantures." Le but étant d'alerter sur l'importance

de la propreté et sur les enjeux d'une commune propre en ces temps de concours. Car en toile de fond de cette opération, il y a justement le concours de l'arrondissement le plus propre auquel la commune est candidate.

Depuis lundi dernier, des stra-

tégies innovantes vont être déployées pour permettre à la cité nord de la capitale d'être le grand vainqueur de la compétition et, partant, de remporter les 500 millions de francs récompensant le lauréat.

Soutien à l'enfance : l'ONG Otima remet à neuf les plateaux sportifs du CAPEDES

R.H.A
Libreville/Gabon

SOUTENIR les enfants quel que soit leur statut. C'est le leitmotiv de l'Organisation non gouvernementale (ONG) Otima, qui a lancé un ensemble d'activités au profit de ces derniers.

Otima, conduite par sa présidente Léa Bongo Valentin, son époux, Noureddin Bongo Valentin et leur équipe ont récemment partagé un moment de joie avec les bana du Centre d'accueil pour enfants en difficulté sociale (CAPEDES) dans la commune d'Akanda, (périphérie nord de Libreville). C'était dans le cadre de la célébration de la fête de la Nativité. Le couple a, à cette occasion, doté le centre de deux plateaux sportifs dont un terrain de football et un terrain de basket.

Pour le couple bienfaiteur, cet espace a été aménagé "afin de permettre aux enfants de s'amu-



Photo: R.H.A

Chaque enfant du CAPEDES a reçu un cadeau de la part d'Otima.

ser et de se dépenser durant leur temps libre". Cette action qui, a conclu le marathon d'actions entamées au dernier trimestre de l'année 2022, a donné le ton "pour cette nouvelle année qui, nous l'espérons, sera une addition de petites victoires pour la défense des droits des enfants au Gabon", ont indiqué les responsables d'Otima.

Le clou de cette journée récréative a été la distribution des cadeaux aux enfants dudit centre âgés de 1 à 19 ans dans une ambiance conviviale. "Nous avons fait des cadeaux personnalisés à chaque enfant en fonction de l'âge et du sexe. Coïncidence, c'était l'anniversaire de la présidente qui a souhaité le passer avec ces enfants", a-t-on appris.



Photo: SNN

"All lives Matter" au Centre d'accueil d'enfants en difficulté sociale El Jireh de Nkok.